

B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 15.06.2017

Mehr Tempo 30 in der Neustadt?

Der Beirat Neustadt bittet das Amt für Straßen und Verkehr um Mitteilung, in welchen Straßen der Neustadt noch Tempo 50 gilt und aus welchen Gründen dort gegebenenfalls eine Einführung von Tempo-30-Regelungen nicht möglich wäre.

(mehrheitlich)

Zur Erläuterung:

Dem Beirat Neustadt liegen Bürgeranträge vor, die eine generelle Einführung von Tempo 30 in der Neustadt fordern.

Der Beirat Neustadt hatte sich bereits in seinen Stellungnahmen zum Verkehrsentwicklungsplan 2020-2025 vom 09.04.2013 und 24.04.2014 für die Einführung von mehr Tempo-30-Regelungen in der Neustadt ausgesprochen, was im VEP allerdings als generelle Regelung abgelehnt wurde. Vor einer Stellungnahme zu den vorliegenden Bürgeranträgen bittet der Beirat nun um Erläuterung, welche Gründe gegebenenfalls eine Einführung von Tempo 30 in Straßen, für die aktuell noch Tempo 50 gilt, unmöglich machen würden.

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)